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Ce projet de la Croix-
Rouge gabonaise, financé
par l'Union Européenne
(UE), a été présenté hier au
bureau du Conseil munici-
pal de Libreville par le pré-
sident de la représentation
gabonaise de cette asso-
ciation internationale à but
humanitaire, Dr Guy Patrick
Obiang Ndong. Une ren-
contre qui n'a fait que
consolider le partenariat
entre les deux institutions. LE maire de Libreville,Rose Christiane OssoukaRaponda, avec à ses côtésdes membres du Conseilmunicipal, a reçu hier uneimportante délégation dela Croix‐Rouge gabonaise(CRG) conduite par sonprésident, Dr Guy PatrickObiang Ndong. Pour le Dr Obiang Ndong,il était essentiellementquestion d'annoncer àl'édile de Libreville que laCRG vient de béné"icierd'un "inancement del'Union Européenne (UE)qui va contribuer, a‐t‐ildit, à l'amélioration de la

santé des populations dela capitale gabonaise, par‐ticulièrement celles vi‐vant dans les quartierssous‐intégrés, à travers lalutte contre le paludisme. «Le maire de Libreville est
le premier citoyen de cette
ville», a rappelé le Dr GuyPatrick Obiang Ndong. Ace titre, le président de laCRG estime qu'il était im‐portant de faire part de ce"inancement de l'UE. A"inque l'édile de la capitalepuisse mobiliser les

maires d'arrondisse‐ments et leurs équipes,les chefs des quartiers ettoutes les communautésvivant dans la capitalepour leur plus grande im‐plication dans la mise enœuvre des activités liéesà ce "inancement. Il s'agit ici de mener unelutte acharnée contre lepaludisme par la sensibi‐lisation et l'éducation despopulations pour unchangement de mentalité.Cette lutte intègre égale‐

ment l'assai‐nissement de l'environ‐nement et la distributiondes moustiquaires impré‐gnées aux enfants demoins de 5 ans, ainsiqu'aux femmes enceintes. Il va sans dire que l'an‐nonce de ce "inancementa satisfait l'équipe muni‐cipale, en ce sens quecelui‐ci vient renforcerles précédents partena‐riats qui lient déjà étroi‐tement ces deuxinstitutions œuvrant pour

des intérêts souvent com‐muns. A l'exemple de laprévention des risquessur les plages de Libre‐ville et la formation desagents municipaux dansle cadre des premiers se‐cours.«C'est donc une collabora-
tion franche et promet-
teuse», s'est satisfait leprésident de la CRG. Car,à en croire cette prescrip‐tion, les deux institutionssont en train de mettre enplace une plate‐forme qui

leur permettra d'êtremieux opérationnellessur le terrain, a"in de pou‐voir aider des personnesvulnérables. C'est d'ail‐leurs la raison pour la‐quelle Mme OssoukaRaponda a dit au Dr GuyPatrick Obiang Ndongque, dorénavant, lorsqueles équipes de la CRG vontse déployer sur le terrain,elles se feront accompa‐gner par celles de la mu‐nicipalité.        

Mieux lutter contre le paludisme 
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Le bureau du Conseil municipal en séance de travail avec l'équipe
de la Croix-Rouge gabonaise.
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Le maire de Libreville, Rose Christiane Ossouka Raponda et le pré-
sident de la Croix-Rouge gabonaise, Dr Guy Patrick Obiang Ndong:

une convergence de vues.
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L'ambassadeur de Chine,
Sun Jiwen, a procédé hier
à la remise d'un plateau
sportif entièrement réhabi-
lité et du matériel didac-
tique, en présence du
ministre délégué à l'Educa-
tion nationale, Janvier
Nguema Mboumba. 

« PARCE QUE l'éducation
est une priorité pour le
Gabon et la Chine, les deux
nations ont décidé de
conjuguer leurs efforts
pour fournir à la jeunesse
gabonaise une éducation
de qualité. Car les enfants
constituent l'avenir du
pays et l'avenir de la na-
tion.» C'est par ces mots

des élèves de l'école pilotesino‐ gabonaise que l'am‐bassadeur de la Répu‐blique populaire de Chine,Sun Jiwen, a procédé hierà la livraison  de l'espacesportif de ladite école en‐tièrement réhabilité. Lacérémonie a été rehaus‐sée par la présence, entreautres, du ministre délé‐gué auprès du ministre del’Éducation nationale etde l'Enseignement tech‐nique Janvier NguemaMboumba, des élus muni‐cipaux, des représentantsde la direction acadé‐mique provinciale et desparents d'élèves. A noter que l'action du di‐plomate chinois fait suiteà une visite, en 2009, deson épouse qui avaitconstaté l'état de délabre‐ment dans lequel se trou‐

vait l'établissement, et no‐tamment l'espace réservéaux activités sportives. «
Profondément touchée par
l’enthousiasme et la sincé-
rité des enfants, elle avait
remarqué l'état délabré du
terrain de sport», rappellela directrice de l'école. Aussi, dans le cadre desprogrammes d'amitiéentre les peuples chinoiset africains, notammentgrâce à la volonté de l'am‐bassade de Chine, de lacompagnie chinoiseCACP, adjudicataire dumarché, et de la directionde l'école béné"iciaire, destravaux de rénovation ontpu commencer. Résultat"inal : la livraison d'un ter‐rain de sport tout nickel,en cette période de ren‐trée scolaire. Outre la livraison de l'aire

de jeux, le diplomate chi‐nois a aussi offert un lotde matériels didactiqueset sportifs dont des ordi‐nateurs, imprimantes, deskits scolaires, imperméa‐bles et des ballons defootball. Une action pourtémoigner du soutien deson pays à l'école pilote.Car pour lui, « investir
dans l'éducation, c'est in-
vestir dans l'avenir du
pays», reprenant unemaxime chinoise. Avantd'en appeler à une coordi‐nation en matière d'édu‐cation entre les deux pays,au service de la popula‐tion et dans l'intérêt desapprenants gabonais. Pour le ministre délégué àl'Education nationale, quia dressé un bref histo‐rique des relations Chine‐Gabon, « l'exemple de la

coopération agissante
entre la Chine et notre
pays est à saluer à sa juste
mesure», a‐t‐il souligné.Janvier NguemaMboumba a saisi l'occa‐sion pour « encourager les
cadres et les acteurs du
système éducatif gabonais
à redoubler d'ardeur et
d'abnégation, a!in qu'en-
semble, nous envisagions
davantage à assurer à nos
enfants un épanouisse-
ment total, pour le plus
grand bien de notre pays.»  Par ailleurs, l'ambassa‐deur de Chine a souhaitéque ce nouvel espacepuisse apporter plus dejoie aux enfants, et qu'ilcontribue à l'améliorationde leurs conditions phy‐siques et psychomotrices.
« La bonne éducation des
enfants signi!ie la puis-

sance nationale», a lancéle diplomate chinois A travers ce don, SunJiwen entend ainsi contri‐buer au développementdu Gabon. D'autant qu'endécembre prochain, unforum de la coopérationsino‐africaine se tiendraen Afrique du Sud, aux"ins de concevoir ensem‐ble le plan de coopérationsino‐africaine, voire ou‐vrir un nouveau chapitrede la coopération Chine‐Afrique.Créée en 2009, l'écolesino‐gabonaise estconfrontée à plusieursmanquements. Notam‐ment l'absence d'une clô‐ture et d'un gardien poursécuriser l'établissementet, partant, les enfants.

Rénovation et remise de don à l'école sino-gabonaise 
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Vue des fournitures scolaires et de l'équipement in-
formatique offerts par l'ambassade de Chine.
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L'école pilote sino-gabonaise est confrontée à cer-
taines difficultés.
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Echanges entre l'ambassadeur de Chine Sun Jiwen
(g) et le ministre délégué à l'Education nationale,

Janvier Nguema Mboumba.
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